
１年間の振り返りとこれからについて・・・ 

 

私は一中花善コラボプロジェクトに参加し

てから約１年、仕事とはどれくらい大変なの

か、どれだけ責任感があるのかを知り、学ぶた

めに参加しました。また、この花善コラボプロ

ジェクトという貴重な体験をよりよいものに

し、１番の弁当を作るために、積極的に意見や

反応を積極的に行いました。そして、多くの先

輩や先生、花善に関わる方々と話し合い、「ふ

るさと大館めぐみ弁当」を作り上げることが

できました。多くの時間を使ったけれど、弁当

を作れたという達成感や嬉しさを感じること

ができ、仕事をするという大変さや責任感も

知ることができました。 

来年度に向けては、後輩たちにも花善コラ

ボプロジェクトに参加してもらえるように声

かけをしたり、弁当を買ってもらえるように

宣伝したりし、このコラボプロジェクトを更

に大きなものにしていけたらなと思います。 

１年２組 松田 実樹 

私は、一中花善コラボプロジェクトの活動

に参加し、５、６月頃から始めて、最初はど

ういう弁当を作るか悩みました。しかし、同

学年の他の友達の意見や２、３年生の意見な

どを聞いて、なんとなく自分の中でイメージ

ができました。 

 その後に、この活動を広めるために秋野紗

良さんの協力などいくつかの活動を行って

宣伝をしました。そして、花善さんの調理係

の協力の下、試行錯誤をして冷凍おせちの形

に何とか辿り着きました。10月５日には、大

館市長と花善の社長を招き、記者会見を行い

ました。そして、11月頃に販売開始しました。

これからは、冷凍おせちが更に売れるように

宣伝を頑張っていきたいと思います。 

１年２組 岸 颯太郎 

１年間一中花善コラボプロジェクトは、始

めは興味があって参加しただけでしたが、１

年間活動を行い、仕事の大切さや大変さ、多

くの人を笑顔にする花善の思いを知ることが

できました。 

活動では、なかなか意見が浮かばず大変で

したが、一中の生徒や先生、そして花善の関

係者の皆さんと協力し、「ふるさと大館恵み弁

当」を完成させました。完成させるまでたく

さん時間がかかったし、大変ではあったけど、

弁当をたくさんの人に食べてもらい、たくさ

んの人を笑顔にすることができたらと思いま

す。 

１年３組 柴田 彩恵子 

私が、一中花善コラボプロジェクトで頑張

ったことは、ＣＰ会議での話し合いです。１

年生の中での話し合いでは、司会をしたり、

みんなの意見をまとめたりすることができ

ました。また、積極的に意見を出し、貢献す

ることができたと思います。 

これからは、ふるさと納税ＵＰを目指して

宣伝や会議での仕事を今まで以上に頑張っ

ていきたいと思います。 

１年１組 佐藤 明日真 
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私は、一中花善コラボプロジェクトを１年間

行い、最初はあまり話したことのない人がたく

さんいたので不安でした。しかし、食材決めや

食材探しなどでみんなとたくさん意見を出し

合うことができてよかったと思いました。自分

の意見も生かされていて嬉しい気持ちになり

ました。 

私は、このプロジェクトで友達と話し合うこ

となどの大切さを知り、協力した結果、商品実

現をすることができました。これからは、学校

生活にも生かせるようにしていきたいと思い

ます。 

１年３組 春日 由美 

 

私は、一中花善コラボプロジェクトのビ

デオ作成やおせちの名前の考案などを頑張

ることができました。また、放課後に残って

一生懸命考え、すばらしい結果を残すこと

ができ、苦労した甲斐があったと思いまし

た。 

自分たちで考えたおせちの名前が全国に

広まったことがとても嬉しい気持ちになり

ました。来年度も続けることができたら、ま

ず、もっとクオリティーの高いＰＲ動画の

作成・編集を作ったり、エフェクトを入れた

りし、更に完成度の高いものを作りたいで

す。また、プロジェクトに更なる貢献ができ

るように頑張りたいと思いました。 

１年４組 中村 昭仁 

 

私は、一中花善コラボプロジェクトの活動

に参加して、この活動でできるだけ自分の意

見を出し、少しでもいい案を出すということ

を自分の目標として頑張りました。家の用事

などがあり、プロジェクトメンバーのみんな

よりは参加できる回数は少なかったけれど、

その分少しでもいい案を出し、販売する商品

の内容を少しでも広げられるよう頑張りま

した。また、販売した商品を PR するため、

魅力が伝わるよう文章を意見交換して工夫

したりすることを心がけました。 

最後にこの活動に参加して成長したと思

ったことは、みんなとのコミュニケーション

能力や考える力です。またこのような活動に

参加することがあったとき活用できるよう

にしたいです。 

１年４組 戸田 ひより 私は、一中花善コラボプロジェクトの活動

を通して、自分の目標をもって活動に参加す

ることができました。花善の仕事や販売の大

変さを知ることができました。また、会議を

行う回数が少ない中でも色々なアイディアを

出し合って、今の販売につなげることができ

ました。次に、PRする方法を考えました。ど

うやったら広い範囲まで PR出来るか、どうや

ったら多くの人に見てもらえるかをネットで

調べたり、友達と意見交換をしたりして工夫

をしました。これからの活動でも、一中花善

コラボプロジェクトで役に立てるように努力

していきたいです。 

１年４組 中田 結菜 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

今年度の活動お疲れ様でした！ 


